
順德北滘鄉會會董就職
梁君彥黎棟國黎寶忠馬亮照等主禮 區倩雯膺會長

香港文匯報訊（記者 邵萬

寬） 香港順德北滘同鄉會成立大

會暨首屆會董就職典禮10月29日

假龍堡國際賓館舉行，立法會主

席梁君彥、保安局局長黎棟國、

中聯辦社聯部副部長黎寶忠、佛

山市政協副主席馬亮照等蒞臨主

禮，區倩雯榮膺會長。

典禮冠蓋雲集，主禮嘉賓還包括立法會議員周浩
鼎、麥美娟，佛山社團總會主席鄧祐才，順德聯

誼總會主席盧浩宏等，逾400鄉親共同見證北滘同鄉會
成立。

梁君彥：魚米之鄉家電基地
梁君彥致辭表示，順德歷來與港澳地區有密切的聯
繫，在港順德鄉親堅毅拚搏，踏實勤奮，人才輩出，熱

心公益，取得卓越成就，為香港社會安定、經濟繁榮作
出重大貢獻。他指，北滘乃漁米之鄉，現今發展成為國
際級家電生產基地，在發展經濟的同時保留了傳統特色
文化。他相信，該會在會長區倩雯的帶領下，必定能夠
為國為港作出更大貢獻。

北滘鎮書記周旭讚愛國愛港
北滘鎮委書記周旭致辭，讚揚旅港鄉親愛國愛港愛

鄉，積極參與家鄉建設和文教慈善事業的發展，在香港
積極聯繫鄉親，發揮重要作用。相信該會的成立，將為
北滘的發展注入新的活力。

區倩雯感謝工商翹楚鄉賢開路
區倩雯致辭時指出，旅港鄉親多年來扎根香港，情繫
桑梓，投資家鄉教育及公益項目不遺餘力，貢獻良多。
她稱，香港順德北滘同鄉會慶幸得到香港知名人士 、

工商翹楚及一眾精英鄉賢前輩領航開路，多年來的成就
奠定了基業，希望青年一代毋忘祖根，繼往開來，薪火
相傳，為家鄉發展作出新貢獻。她承諾，未來必定秉持
「愛國、愛港、愛鄉」宗旨，支持特區政府依法施政，
維護「一國兩制」方針，凝聚更多居港的北滘青年一
代，與家鄉攜手，帶來新思維、新景象。
席間有歌舞表演及抽獎助興，賓主暢敘鄉誼，場面

喜慶。
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「『長沙情．
香港濃』香港湘
都（長沙）同鄉
會成立儀式暨首

屆理監事會就職典禮」將於明日
（11月1日）假北角海逸君綽酒
店宴會廳隆重舉行。首屆執行會
長張曉琴日前接受本報專訪時表
示，現時居港的長沙鄉親超過3
萬人，她希望為鄉親搭建交流平
台，讓大家在香港有個共同的
家。「成立同鄉會的目的，就是
希望為家鄉做事、為鄉親送
暖。」

張曉琴：聯繫居港鄉親
張曉琴從內地移居香港已二十多

年，現為善德國際有限公司董事
長。她與長沙結緣逾十載，當年她
瞄準長沙蓬勃商機，開始投資當地
的醫療健康產業，時至今日，生意
做得有聲有色。4年前她更出任長
沙市政協委員，踏足參政議政之舞
台，為長沙經濟發展建言獻策。

張曉琴表示，自己對長沙有深
厚感情，希望進一步為家鄉做
事，藉着搭建同鄉會這座橋樑，
增進長沙與香港的交流合作，同
時藉同鄉會這一平台，加強在港
長沙鄉親的聯繫和情誼。

她表示，同鄉會以愛國愛港愛
鄉為宗旨，主要目的是為居港鄉
親提供各種服務。「我們的同鄉
會不同於商會，我們的會員大都
是社會普羅大眾，因此我們會盡
力維護鄉親的權益，凡是鄉親有
需要我們的地方，我們都會盡力
提供幫助，為鄉親送暖，讓大家

更快融入香港社會。」
張曉琴指，今次籌備僅用兩個月，過程順

利。「我們的會務資金全靠募集，我很感謝
一眾首長慷慨解囊，踴躍捐資，為未來拓展
會務奠定了很好的基礎。」

鄉會人才濟濟精英薈萃
香港湘都（長沙）同鄉會人才濟濟，精英

薈萃。名譽顧問有港區全國政協委員、中華
廠商聯合會會長李秀恒，香港太平紳士、繁
榮集團董事局主席陳玉書。名譽會長包括：
香港海洋集團環球發展有限公司行政總裁王
博文，香港長沙商會創會主席鄧錦添，長沙
市海外聯誼會副會長何金松，香港大公文匯
傳媒集團副董事長兼總經理歐陽曉晴，湖南
省政協委員、綠之韻集團董事長兼總裁胡國
安，湖南省政協常委、香港湖南商會會長鍾
瀚德。首屆會長則由全國青聯委員、湖南弘
願文旅產業投資有限公司董事長劉啟東擔
任。 ■記者 沈清麗
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香港文匯報訊（記者 子京）中華廠商會日前舉行會
董會晚宴，邀得政制及內地事務局局長譚志源任主講嘉
賓，介紹特區政府為本港商界在內地營商提供的支援。

李秀恒：向當局反映意見
廠商會會長李秀恒指，廠商會一直致力為會員提供內
地經貿、投資和政策相關資訊，其中屬下的內地事務委
員會負責加強與內地政府部門和工商團體的相互溝通，
加深會員對內地營商環境的了解，維護在內地經營廠商
的合理權益。
過去一年，委員會了解到會員企業珠三角地區經營面
對的機遇和挑戰，適時向當局反映意見和建議；亦向有
關決策部門就與港資企業有關政策，如《廣東省企業集
團合同條例》、加工貿易政策調整等提交意見稿。
譚志源演講時指，特區政府積極支持港商到內地發
展，政制及內地事務局冀透過加強與內地的聯繫合作，
做好政府對政府工作，推動香港與內地提升經貿關係。
特區政府近幾年在內地的設點越來越多，並積極增設編

制較靈活並專責服務一個省級行政區的聯絡處，協助港
人港商掌握新的發展機遇。
他強調，國家正積極推進「一帶一路」建設以及落實

「十三五」規劃內的各項發展策略，將為香港的各行各
業迎來商機。特區政府樂意通過做好G2G（政府對政
府）工作，為港商提供有效支援，協助他們把握機遇。

譚志源廠商會講支援內地港商

荃灣各界聯賀區內勳賢

香港文匯報訊（記者 邵萬寬） 2015
年第二屆邊界區輔警周年持續訓練營暨輔
警學員基本訓練課程聯合結業會操，日前
在九龍灣輔警總部舉行，北區撲滅罪行委
員會主席鄧開榮擔任檢閱官。他表示，輔

警服務社會的高尚情操、奉獻精神令人敬
佩，冀學員學以致用，努力為正規警員提
供支援，服務市民。當日，受檢閱輔警精
神奕奕，威風凜凜，盡展專業及團隊精
神，令觀禮嘉賓留下深刻印象。

鄧開榮致辭指，當大部分市民在享受節
日時，輔警卻要犧牲私人時間服務社群，
盡心盡力為正規警隊人員提供支援，在重
要節日或大型公眾活動時為維持公眾秩
序、保障社會安寧而默默耕耘，使香港成

為全球治安最好城市之一。
他指，邊界警區由於獨特的地理位置，

除一般警務工作外，還包括陸路交通管理
工作、邊境管制站管理、車輛管理、跨境
學童出入境秩序等。隨着香港和內地的交
流日漸頻繁，邊界區警員增添不少工作壓
力，加上多個新口岸即將落成啟用，邊界
區警員的工作量勢必倍增，相信在輔警的
支援下，定能維持一貫優良的服務水平。
鄧開榮稱，香港輔助警察隊有百多年的

優良傳統，輔警服務社會的精神、認真的
工作態度早已獲廣大市民的認同，相信經
過嚴格訓練後學員定必獲益良多，冀大家
學以致用。

葉虎蘇西智魏仁康出席
出席檢閱禮嘉賓還包括中聯辦新界工作部

副部長葉虎、北區區議會主席蘇西智、北區
愛心基金會長魏仁康、香港陽江社團總會主
席馮權開、蓬瀛仙館理事長洪少陵等。

輔警會操 鄧開榮任檢閱官

香港文匯報訊（記者 李摯）荃灣各界
聯合慶賀區內賢達授勳大會日前假悅來酒
店舉行，荃灣區議會主席鍾偉平、副主席
黃偉傑，大會榮譽贊助人、荃灣民政專員
葉錦菁，大會榮譽贊助人、圓玄學院副主
席鄧錦雄，名譽贊助人、荃灣助理民政專
員莊港生蒞臨主禮，大會會長周厚澄、主
席王賢訊等陪同。大會筵開逾50席，近
40個社團及政商賢達逾600人歡聚一堂，
賓主冀繼續攜手並肩，為香港為荃灣繁榮
和諧獻力。
當晚受賀人士包括：圓玄學院主席陳國
超（銅紫荊星章），仁濟醫院顧問局副主
席林煒珊、荃灣區議會議員古揚邦（榮譽
勳章），荃灣區防火安全委員會主席梁昌
明（獲委太平紳士），荃灣葵青居民聯會
理事長張浩明、荃灣區消防安全大使名譽
會長會主席葉平南（行政長官社區服務獎
狀）。
王賢訊代表大會表示祝賀，他並介紹
各獲勳人士長期服務社會，對社會作

出貢獻，獲殊榮乃實至名歸，冀他們
日後繼續熱心服務荃灣，共建美好將
來。

葉錦菁陳國超分別致辭
葉錦菁表示，特區政府每年都會頒授不

同級別的勳章和獎狀，以表彰為香港作出

貢獻的各界傑出人士，荃灣區今年有6位
賢達獲殊榮，實在令人鼓舞，希望日後有
更多地區人士參與工作，為荃灣作出更大
貢獻。
陳國超代表受賀人士致謝辭，感謝大

會及各界的鼎力支持。他表示，6位受賀
人均有一個共同點，就是扎根荃灣，對

荃灣區有一份深厚感情，本着「荃心荃
意」，群策群力，齊心協力為荃灣服務
的精神，努力共建和諧社區。他表示，
獲得殊榮並非授勳人士的個人榮譽，而
是大家一起努力的成果，今後定必加倍
努力，竭誠為社區服務，繼續為香港繁
榮安定作貢獻。

■■廠商會會董會晚宴廠商會會董會晚宴，，譚志源局長譚志源局長
冀推動兩地提升經貿關係冀推動兩地提升經貿關係。。

■張曉琴
出任香港
湘都（長
沙）同鄉
會首屆執
行會長。
沈清麗 攝

■馬亮照向區倩雯(右)頒發選任狀。 邵萬寬 攝

■■香港順德北滘同鄉會成立香港順德北滘同鄉會成立
大會暨首屆會董就職典禮大會暨首屆會董就職典禮，，
賓主合影賓主合影。。 邵萬寬邵萬寬 攝攝

■荃灣區各界人士聯合慶賀授勳人士歡宴大會，賓主合影。 李摯 攝

■輔警結業會操，鄧開榮檢閱。 ■鄧開榮（左六）與輔警總部首長合影。


